

# DISKOMINFO

## Kapolresta Mataram Ikuti Zoom Meeting Yang Dilaksanakan Polda NTB Bahas Program MBG

Syafruddin Adi - [MATARAM.DISKOMINFO.ID](http://MATARAM.DISKOMINFO.ID)

Jan 30, 2025 - 18:13



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., bersama Wakapolresta Mataram dan segenap PJU serta Kapolsek Jajaran mengikuti zoom meeting yang dilaksanakan Polda NTB membahas tentang Program Makan Bergizi Gratis (MBG) dari Lobby Ruang kerja Kapolresta Mataram, Kamis (30/01/2025).

Kegiatan tersebut dipimpin oleh Irwasda Polda NTB Kombes Pol. Dede Ruhiat Djunaedi SIK., beserta Karo SDM Polda NTB Kombes Pol. I Wayan Gede Ardana SIK., dari Ruang Media Center Presisi Mapolda NTB.

Dalam Zoom Meeting tersebut Karo SDM Polda NTB menjelaskan bahwa program MBG dan Ketahanan Pangan merupakan Program langsung Presiden dan Wakil Presiden RI. Beberapa Program pemerintah yang saat ini harus segera dilaksanakan dimana Polri dan TNI siap mendukung program-program tersebut agar berjalan dengan baik.

Program MBG sendiri menurutnya bertujuan untuk meningkatkan akses makanan bergizi bagi para siswa, meningkatkan prestasi dan partisipasi kehadiran siswa serta pengurangan anak putus sekolah.

“Untuk sementara ini anggaran program MBG ditanggung oleh Polri dan untuk membuat dapur standar MBG yang sesuai dengan standar Badan Gizi Nasional membutuhkan anggaran kurang lebih 3 M., serta beberapa standar lain yang juga harus terpenuhi, “tegasnya.

Sementara itu, Irwasda Polda NTB pada kesempatan itu memaparkan bahwa Polri saat ini diminta untuk segera mencari dan mendata sekolah-sekolah yang masih belum tersentuh oleh Pemerintah Daerah.

“Saat ini salah satu kendala karena seluruh Pemda masih banyak yang belum melaksanakan program ini termasuk Pemda NTB, “ucapnya.

Selain itu lanjutnya, kendala utama program ini adalah anggaran, dimana sementara ini anggaran program MBG dibebankan kepada masing-masing Polda, Polres/ta. Untuk sementara ini di Polda NTB sendiri dapur sementara menggunakan dapur milik Brimob, “imbuhnya.

Pada kesempatan tersebut Kapolresta Mataram melaporkan bahwa untuk sementara ini di wilayah hukum Polresta Mataram baru melaksanakan Program MBG di Kecamatan Selaparang dengan jumlah sekolah yang bisa di penuhi baru 5 sekolah (SD/SMP/SMA) .

“Kedepan kita rencanakan akan dilaksanakan oleh kecamatan lainnya. Sambil kita menunggu petunjuk jelas dari Mabes Polri. Sementara ini Pilot Project Polda NTB terkait Program ini sudah ditentukan di Kabupaten Lombok Tengah,” jelas Kapolresta.

Sementara ini di Kota Mataram baru ada 3 Perusahaan Penyedia dapur MBG yakni CV. Mega Mina Segara dapur Selaparang di Jl. Dakota Rembiga, UD. Talims Jaya Dapur Jl. Amanda dan Dapur Zipur Batalyon 742/WB selaku Satuan Pelayanan Pemenuhan Gizi (SPPG).

Polresta Mataram berkomitmen akan melakukan pendataan sekolah-sekolah yang masih jarang tersentuh baik pemerintah maupun pihak lainnya sesuai arahan yang disampaikan Karo SDM Polda NTB.

“Kita terus akan mencari dan mendata sekolah-sekola yang masih jarang tersentuh pihak lain untuk dijadikan sasaran Program MBG sesuai arahan yang disampaikan Polda NTB, “pungkasnya. (Adb)